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追跡調査

　

関
東
甲
信
地
方
が
梅
雨
明
け
、

６
月
29
日
は
観
測
史
上
初
。
今
夏

休
み
真
っ
直
中
。
部
活
や
サ
ー
ク

ル
活
動
の
時
は
熱
中
症
対
策
に
十

分
注
意
し
て
、
新
学
期
に
は
全
員

元
気
に
登
校
で
き
る
こ
と
を
願
っ

て
い
ま
す
。

　

先
日
の
茨
城
新
聞
、
日
本
総
合

研
究
所
が
ま
と
め
た
都
道
府
県
別

「
幸
福
度
ラ
ン
キ
ン
グ
２
０
１
８

年
版
」
の
記
事
が
目
に
留
ま
り
ま

し
た
。
５
年
連
続
最
下
位
が
続
く

「
魅
力
度
ラ
ン
キ
ン
グ
」
と
は
対
照

的
に
過
去
最
高
の
11
位
に
ラ
ン
ク

ア
ッ
プ
。
70
項
目
で
の
評
価
。
城

里
町
に
当
て
は
め
て
、
問
題
解
決

の
参
考
資
料
の
糸
口
に
な
る
と
思

わ
れ
る
項
目
が
た
く
さ
ん
あ
り
、

深
く
探
っ
て
み
よ
う
と
思
い
ま
す
。

　

９
月
２
日
は
「
城
里
町
長
選
挙
」

で
す
。
町
の
行
く
末
を
決
め
る
大

事
な
選
挙
で
す
。
是
非
投
票
所
へ

足
を
運
ん
で
下
さ
い
ま
す
よ
う
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

社会福祉法人が土地購入

旧圷小学校跡地利用の進捗状況は
（平成29年６月）

施設オープンは31年２月を予定

特別養護老人ホームを運営する社会福祉法人
親愛会が、土地代3,531万円で購入が決まった。

特養の誘致はすばらしいが進捗状況は。

社会福祉法人親愛会が、旧圷小学校敷地の一
部6,745㎡に建設中の特別養護老人ホームの進
捗状況については、現在外装工事を行なって
いて、年内の完成を目指し工事を進めている。
施設オープンは31年2月を予定している。

三つの案を考えている

学童保育について
（平成28年12月）

今年度中に運営体制等の検討開始

①閉園となる常北幼稚園を補修し使用する。
②石塚小の空きクラスを利用する。
③建物を新築する。の３つの案を考えている。

石塚小の学童施設が老朽化しているが町の対応
は。

老朽化している石塚開放学級については、学
童保育施設及び運営に関する委員会を組織す
るなどして、その中で協議を進める。
具体的には、今年度中に委員を選出して委嘱
し、施設設備のあり方や運営体制等の検討を
開始する予定。


